

Die Bayerische Staatsministerin für
Umwelt und Verbraucherschutz



Ulrike Scharf MdL

StMUV - Postfach 81 01 40 - 81901 München

Naturschutzallianz Augsburg
Herrn Günther Groß
Füssener Straße 5
86343 Königsbrunn

München, 29.09.2016
62c-U8683.9-2016/1-17

Bebauung der Flugplatzheide in Augsburg

Sehr geehrter Herr Groß,

vielen Dank für Ihr Engagement für den Schutz der heimischen Natur und Ihr Schreiben vom 04.09.2016, in dem Sie die Überlegungen des Freistaats Bayern ansprechen, in Augsburg Wohnungen für anerkannte Flüchtlinge zu errichten. Das Projekt wird vor Ort kontrovers diskutiert.

Teile der ehemaligen Flugplatzheide weisen als Reste der ursprünglichen Heidelandschaft einen sehr hohen naturschutzfachlichen Wert auf. Deshalb ist es erforderlich, dass im Zusammenhang mit der beabsichtigten Bebauung die naturschutzfachlichen Belange sorgfältig geprüft werden.

Dabei ist aus meiner Sicht wesentlich, dass besonders wertvolle Bereiche nicht beeinträchtigt werden und die zuständigen Behörden vor Ort Maßnahmen in die Wege leiten, um einen dauerhaften Erhalt der auf dem Grundstück

Standort
Rosenkavalierplatz 2
81925 München

Öffentliche Verkehrsmittel
U4 Arbellapark

Telefon/Telefax
+49 89 9214-00 /
+49 89 9214-2266

E-Mail
ministerbuero@stmuv.bayern.de
Internet
www.stmuv.bayern.de

verbleibenden Biotopstrukturen zu sichern. Dadurch könnte ein wichtiger Beitrag zu ihrem dauerhaften Erhalt geleistet werden. Für das Genehmigungsverfahren sind die lokalen Behörden zuständig. Das baurechtliche Verfahren wird bei der Regierung von Schwaben geführt, die Bewertung der naturschutzfachlichen Auswirkungen der Maßnahme obliegen den zuständigen Naturschutzbehörden.

Die Regierung von Schwaben und die Stadt Augsburg erhalten einen Abdruck dieses Schreibens verbunden mit der Bitte, im weiteren Verfahren die Flächen entsprechend ihrer besonderen naturschutzfachlichen Bedeutung zu sichern.

Mit freundlichen Grüßen



Ulrike Scharf MdL
Staatsministerin